

Großer Einsatz in Überherrn

Der Löschbezirk Altforweiler stellte einen Hilfstransport für die Hochwasseropfer in Rheinland-Pfalz zusammen. Andere Löschbezirke machten spontan mit.

FOTO: RUP



ÜBERHERRN (rup) Einsatz der besonderen Art für die Feuerwehr Überherrn: Noch am Freitagabend stellte der Löschbezirk Altforweiler einen Hilfstransport mit dem Aller-nötigsten für die Hochwasseropfer in Rheinland-Pfalz zusammen. Zwei Fahrzeuge transportierten die Hilfsgüter noch in der Nacht nach Andernach und übergaben sie den dortigen Feuerwehrkräften.

Die Altforweiler Feuerwehrleute legten eigens eine Sonderschicht ein, nachdem eine Welle der Hilfsbereitschaft losgetreten wurde. Viele Stunden lang wurden die Hilfsgüter in Kisten verpackt und in die beiden Transporter verladen.

Das ohnehin viel zu kleine Altforweiler Feuerwehrgerätehaus drohte aus allen Nähten zu platzen, so viele Hilfsgüter wurden von Privatleu-

ten und Firmen gespendet und angeliefert. Auch andere Löschbezirke machten spontan mit. Die Fordwerke Saarlouis und ein einheimischer Spediteur wollen die Aktion mit größeren Lkw unterstützen, um weitere Hilfsgüter ins Krisengebiet zu transportieren. Auch Bürgermeisterin Anne Yliniva-Hoffmann schaute vorbei, um die Feuerwehrleute zu unterstützen und ihnen zu danken.